

Arkadenhof Aflenz Kurort: Genuss, Recht & Spenden

Notare Dietmar Mühl und Kurt Rasteiger organisierten im Arkadenhof des Kraxner-Hauses in Aflenz Benefizabend für die Lebenshilfe.

Genuss und Recht zu verbinden, war die Idee eines Benefizabends im Arkadenhof des Kraxner-Hauses in Aflenz. Dietmar Mühl, von der Notariatskanzlei „Rasteiger - Mühl und Partner“ organisierte gemeinsam mit Mitarbeitern einen Abend mit Kulinarischem und Musikalischem der Singrunde Aflenz, des Trachtenvereins Roßecker z'Bruck und eines Kärntner Chors.

„Wir verzichten auf Weihnachtsgeschenke und spenden diesen Betrag der Lebenshilfe. Heuer wollten wir es etwas anders machen und andere auch zum Spenden einladen“, erklärte Mühl. Und auch die für den kulinarischen Genuss Zuständigen, Bettina Moser, Christina und Hannes Srb, Hans Georg Aigner und Walter Kraut, spendeten teilweise sogar den Gesamterlös des Abends. Bilder von Arno Zifko,



Stimmungsvoller Benefizabend bei eisigen Temperaturen

MORGENSTERN (2)

Johann Schrittwieser, Wolfgang Zottler, Werner Kickenweiz und Rosina Maier ließen bildnerisch genießen. Für Lebenshilfe Obfrau Regina Grabmaier ein gelungener Abend. Für die Lebenshilfe selbst wichtige Spenden.

JOHANNA BIRNBAUM



Regina Grabmaier und Dietmar Mühl